

Schweden Schweden

2005, 83 Min., 35 mm, Farbe *colour*, englische Untertitel *English subtitles*

Ab 8 Jahren 8 years and older

Regie Director Anders Gustafsson

Drehbuch Screenplay Ulf Stark

Kamera Camera Camilla Hjelm Knudsen

Schnitt Editing Åsa Mossberg

Musik Music Magnus Jarlbo

Rollen Cast Hampus Nyström (Ulf), Daniel Brage-ryd (Percy), Börje Ahlstedt (Opa), Felice Jankell (Pia), Joakim Blecher (Klasse), Anders Österholm (Jan), Lena Strömdahl (Oma), Niklas Hjulström (Ulfs Vater), Lisa Lindgren (Ulfs Mutter)

Produktion Production Anne Ingvar, Felicia Film AB

Adresse Address P.O. Box 27 236, 102 53 Stockholm, Sweden, Tel: + 46 86 66 36 40, Fax: + 46 86 66 36 39, e-mail felicia@feliciafilms.se

Weltvertrieb World Sales Nordisk Film, Mosedal-vej 14, 2500 Valby, Denmark, Tel: + 45 36 18 82 00, Fax: + 45 36 18 95 50, e-mail info@nordiskfilm.com

Regisseur **Anders Gustafsson** wurde 1967 in Schweden geboren und studierte bis 1997 an der Nationalen Filmschule in Dänemark. Sein Abschlussfilm „Svensk Roulette“ wurde als bester Kurzfilm auf dem skandinavischen Kurzfilmfestival Nordisk Panorama prämiert. Auf dem Internationalen Filmfestival im dänischen Odense erhielt sein Film „Fodbold drenge“ den Preis für die beste Dokumentation. Aufsehen erregte Gustafsson vor drei Jahren mit seinem realistischen Jugenddrama „Bagland“, das mehrfach ausgezeichnet wurde. „Percy, Buffalo Bill & ich“ ist sein zweiter Spielfilm.

Director Anders Gustafsson was born in Sweden in 1967 and studied at the National Film School in Denmark, graduating in 1997 with "Svensk Roulette", which won the Best Short Film award at the Nordisk Panorama Scandinavian short film festival. His film "Fodbold drenge" won the prize for Best Documentary at the Odense international film festival. Three years ago, Gustafsson's award-winning realistic youth drama "Scratch" was highly acclaimed. "Percy, Buffalo Bill & ich" is his second feature film.

Filme Films

2001: Soccer Boy (Fodbold drenge); 2003: Scratch (Bagland); 2005: Percy, Buffalo Bill & I (Percy, Buffalo Bill & jag, NFL 2006)



Percy, Buffalo Bill & jag Percy, Buffalo Bill & ich Percy, Buffalo Bill & I

Eigentlich möchte Ulf nur gemütliche Sommerferien mit seinen Eltern und Großeltern an der schwedischen Schärenküste verbringen. Doch sein Freund Percy hat sich selbst eingeladen und mischt Ulfs Ferien gehörig auf: Nicht nur macht er ihm Konkurrenz beim Werben um das Mädchen Pia. Percy geht Ulfs Eltern auch noch tierisch auf die Nerven. Und er kommt einem Geheimnis von Ulfs Opa auf die Spur – hinter dessen rauer Schale sich ein wehmütiger Kern verbirgt. „Percy, Buffalo Bill & ich“ basiert auf dem gleichnamigen Roman des Bestseller-Autors Ulf Stark, der 1994 mit dem Deutschen Jugendbuchpreis ausgezeichnet wurde. Regisseur Anders Gustafsson hat daraus mit leichter, aber einfühlsamer Hand einen wunderschönen Sommerfilm für die ganze Familie gemacht. Überzeugend bringt der Film die Erlebniswelt eines Jungen zwischen Kindsein und Pubertät zum Ausdruck: Dabei wechselt sich der staunende Blick auf die Erfahrungen der Alten mit der unbändigen Neugier auf Gleichaltrige ab. Hervorzuheben sind der Bergman-Schauspieler Börje Ahlstedt in der anrührenden Rolle des Großvaters und die herrliche Musik von Magnus Jarlbo.

All Ulf really wants is a quiet holiday on the Swedish coast with his parents and grandparents. But his friend Percy has decided to come along too, and really upsets the apple-cart. Not only does he annoy Ulf by going after the same girl, Pia, but he also gets on Ulf's parents' nerves. To cap it all, he discovers the well-kept secret that Ulf's grandfather is actually a rough diamond. "Percy, Buffalo Bill & I" is based on a novel by bestselling author Ulf Stark, who won the 1994 German Literature Prize. Director Anders Gustafsson's adaptation is a wonderful summertime film for all the family, convincingly portraying the world of a young boy on the cusp of adolescence, in which the viewer is torn between sheer astonishment at the world of the adults and immense curiosity about the youngsters. With Bergman veteran Börje Ahlstedt brilliantly cast as the grandfather, and a superb score by Magnus Jarlbo.

Fr 3. Nov.
10.45 h

Kino 2

Sa 4. Nov.
16.30 h

Kino 1